

POST

Babinsa Hadiri Dalam Kegiatan Lelang Bondo Deso

Agung widodo - DEMAK.POST.WEB.ID

Mar 5, 2024 - 16:03



Babinsa Koramil 03/Wonosalam Kodim 0716/Demak Sertu Karmain bersama Bhabinkamtibmas Aiptu Joko Siswanto menghadiri kegiatan lelang bondo deso Desa Pilangrejo yang dilaksanakan di Aula Desa Pilangrejo Kecamatan Wonosalam Kabupaten Demak

DEMAK – Babinsa Koramil 03/Wonosalam Kodim 0716/Demak Sertu Karmain bersama Bhabinkamtibmas Aiptu Joko Siswanto menghadiri kegiatan lelang bondo deso Desa Pilangrejo yang dilaksanakan di Aula Desa Pilangrejo Kecamatan Wonosalam Kabupaten Demak, Selasa (05/03/2024).

Hadir dalam acara tersebut Camat Wonosalam diwakili Bapak Imam Sujoko, Kepala Desa Pilangrejo Bapak Muhammad Makruf, Ketua BPD Pilangrejo,

Babinsa Pilangrejo Sertu Karmain, Bhabinkamtibmas Aiptu Joko Siswanto, Ketua Karangtaruna dan Anggota, Ketua PKK dan Anggota, Masyarakat undangan para pelelang.

Bondo Deso adalah aset atau kekayaan milik Desa yang berupa tanah sawah dan hasil dari lelang tersebut, akan dimanfaatkan untuk membiayai pembangunan Desa tersebut, sehingga dalam pelaksanaan lelang tidak ada rekayasa atau manipulasi dan dilakukan secara terbuka.

Sistem lelang ini dilaksanakan penawaran dasar atau harga pembuka diberikan oleh Panitia dengan berpatokan pada harga lelang pada tahun sebelumnya dan masing - masing penawar diberikan kesempatan penawaran melalui lelang terbuka yang kemudian dibacakan dan yang menjadi pemenang lelang tersebut adalah yang memberikan penawaran tertinggi.

Lelang diawali dengan sambutan Kepala Desa Pilangrejo, dilanjutkan menerangkan lokasi tanah bengkok yang akan dilelang dan pembacaan tata tertib lelang oleh panitia.

Dalam kesempatan yang sama Babinsa menyampaikan, “untuk mengantisipasi kejadian yang tidak diinginkan dalam giat lelang tanah Bondo deso yang berlangsung di Balai Desa, maka Babinsa bersama Bhabinkamtibmas mengadakan monitoring dan pengamanan kegiatan tersebut guna lancar dan amannya kegiatan hingga akhir kegiatan lelang bondo deso,”tutupnya.